



FONDO NACIONAL DE
DESARROLLO REGIONAL



“Apoyo multidisciplinario para la rehabilitación integral en la comuna de Aysén”



Se llevan a cabo intervenciones de tipo individuales y grupales dirigidos a fortalecer las habilidades de niñas, niños, adolescentes, personas adultas y mayores, con el objetivo aumentar su independencia y por ende su calidad de vida.

El equipo realiza sus labores dentro de la comuna de Aysén, abarcando las localidades de Puerto Aysén, Puerto Chacabuco, Villa Mañihuales e Islas Huichas, ya sea en un box de atención como también en los domicilios, superando las barreras territoriales y



El equipo multidisciplinario de Aysén Rehabilita continúa con sus intervenciones dirigidas a personas en situación de discapacidad gracias al financiamiento brindado por el Gobierno Regional de Aysén, mediante la asignación directa del año 2024.

Gracias a esta iniciativa se ofrece rehabilitación a través de un equipo multidisciplinario integrado por profesionales de trabajo social, terapia ocupacional, kinesiología, educación física y fonoaudiología.



garantizando que cada persona, pueda ejercer su derecho a la salud.

Expresamos nuestro agradecimiento al Gobierno Regional de Aysén, a la Gobernadora Regional Andrea Macías Palma y al honorable consejo, quienes respaldaron esta iniciativa de manera unánime. Finalmente, agradecemos a los usuarios y a sus cuidadores por la confianza depositada en nuestro trabajo.

Gladys Zúñiga Yáñez
Encargada de proyecto
Corporación de Rehabilitación Integral Aysén
Rehabilita